
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

La Technique et le Réel. Entretien

Umberto Galeazzi , le jeudi 8 août 2019

Entretien. L'inversion de finalité de la technique provient de la prétendue impossibilité de connaître le réel, propre à la « révolution copernicienne » opérée par Descartes et Kant. En reniant sa vocation à la vérité, la raison se subordonne à la logique de la domination

Le jeudi 8 août 2019 à 20:52 . Classé dans [Numéro 144](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.